Message à M Durovray, président du conseil départemental de l'Essonne.

M Durovray,

Le Conseil Départemental a voté une Dotation Globale de Fonctionnemlent (DGF) en baisse par élève.

Or, depuis des années, les dotations pour les collèges ne sont pas à la hauteur des besoins dans un contexte d'inflation et d'accroissement démographique massif (8000 élèves en plus depuis 2016). Parallèlement, les investissements sont insuffisants: les collèges de l'Essonne sont aujourd'hui saturés et pour beaucoup en mauvais état. La construction des nouveaux collèges est ralentie, reportée voire annulée!

De puis trop longtemps des économies sont réalisées sur les collèges. Pour rappel :

- suppression d'un composant sur cinq à la cantine sous couvert de lutte contre le gaspillage en 2023
- moins 11 euros pour chaque élève de REP + depuis deux ans
- aucun financement de l'inclusion (ULIS, UPEAA) dans les dotations
- un écrêtement sévère et brutal imposé aux établissements : 3,3 millions repris sur les deux dernières années aux collèges essonniens
- privatisation et externalisation accélérées du nettoyage et de l'entretien, mutualisation des ouvriers de maintenance
- -dégradation des conditions de travail des agents, volonté de ne pas recruter et accompagnement déficient des agents en souffrance
- culture maltraitée et négligée : moins deux euros par élève pour 2025 et une enveloppe stable depuis 9 ans, deux classes en moins à Collège au cinéma en 2025 après l'abandon du financement des transports et du festival Cinessonne.
- EPS : baisse de 30% des crédits pédagogiques en 5 ans. Pour 2025, baisse de 50% des financement de l'UNSS.

Cette situation ne peux plus durer, il faut financer les collèges, ils sont l'avenir de notre département !